

## 宮崎同窓会の報告



平成 23 年 1 月 23 日（日） 12 : 00 ~ 15 : 30, 第 23 回宮崎同窓会・懇親会が宮崎市の橋通りにあるエアラインホテルの四川「龍王の間」で開催された。

開会までの時間を利用して、創立 110 周年で流された DVD を流した。旧制中・女学校・川辺高校を過去のアルバムから拾い出したもので、当日出席された宮崎同窓会の皆様にも喜んでいただきました。

DVD 終了後、まず松山輝雄幹事長（昭和 34 年卒）の開会のあいさつで始まり、芝原正文会長（昭和 42 年卒）が宮崎の鳥インフルエンザで大変な状況で少ないながらも、今日 1 日お互いの絆を深め合いましょうと話された。その後、前野政美同総会長が募金のお礼と 11 月 13 日（土）の創立 110 周年記念行事が無事完了したことを、神田芳文学校長はその記念行事で生徒たちがしっかりとした態度で応じてくれたことや母校の校歌や旧校歌を声高らかに歌ってくれたこと、来賓の方々に対する態度も立派であったことを話した。幹事長より昨年度の経過および会務報告が話され、併せて会計報告もなされた。

懇親会では食前酒(梅酒)やビールで乾杯ののち、紹興酒が振る舞われそして母校からの焼酎「神戈陵」を皆で飲みあった。その間、いつものように母校からの新聞やまとめを同窓会係の長野守雄（昭和 42 年卒）が説明した。その後、全員で近況報告や思い出話をしあった。田代和民前副会長（昭和 26 年卒）がカラオケと楽譜を用意してきていたので、楽しい時間はあっという間に過ぎてしまった。最後はいつものように旧制中校歌と新校歌を全員で斉唱しておひらきにした。

（文責：長野）

2011 年 01 月 28 日 登録